

APDESI

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sambangi Pos Satpam

Bungursari. - BUNGURSARI1.APDESI.ID

Mar 10, 2024 - 14:41



Purwakarta - Kepolisian Sektor (Polsek) Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, terus mengintensifkan upaya untuk memperkuat sinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Salah satu langkah konkrit yang diambil adalah melalui kegiatan sambang door to door ke rumah-rumah warga di sekitar wilayah Bungursari.

Bhabinkamtibmas dari Polsek Bungursari menjalankan tugasnya dengan penuh kesungguhan, menelusuri setiap sudut wilayah untuk berinteraksi langsung dengan penduduk setempat dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

“Kami berupaya memperkuat sinergi dengan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui kunjungan ke pos satpam, kami berharap dapat meningkatkan koordinasi dan kolaborasi dalam mengawasi wilayah kita bersama-sama,” ungkap Dandan pada Minggu, 10 Maret 2024.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menekankan pentingnya kerja sama antara aparat kepolisian dan pos satpam dalam mengawasi dan melindungi lingkungan.

“Pos satpam memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan memperkuat sinergi antara bhabinkamtibmas dan pos satpam, kita dapat lebih efektif dalam memantau dan mencegah potensi tindak kriminal,” jelas Dandan.

Dalam setiap pertemuan dengan pos satpam, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan informasi terkait keamanan lingkungan, tetapi juga memberikan sosialisasi tentang kejahatan yang sedang marak, memberikan saran-saran untuk meningkatkan pengawasan, dan menjelaskan langkah-langkah preventif yang dapat dilakukan bersama.

“Kerja sama yang erat antara aparat kepolisian dan pos satpam sangatlah penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Dengan kolaborasi yang baik, kita dapat lebih efektif dalam mencegah dan menanggulangi berbagai ancaman kejahatan,” tambahnya.

Dengan langkah-langkah ini, diharapkan masyarakat semakin merasa terlibat dan memiliki peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Sinergi antara aparat kepolisian dan pos satpam menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.